
如果您有创业梦想，
创业公司符合大赛要求，
请尽快提供完整的创业

（商业）计划书。
活动咨询电话：

0531-85196807
0531-85193838
齐鲁晚报创客团QQ

群 号 ：3 6 5 2 1 4 3 2 0 ；
464752642。

资料请发送至邮箱：

boy211567@163 .com或

379382169@qq.com。

本次活动特别开启了
报名绿色通道，参赛企业
还可以扫描下方二维码，
登录齐鲁壹点客户端一站
式快速报名。

活动如何报名

“我们的产品已经研发迭代至第七代
产品，而国内外同类产品只有我们前两代
产品的技术水平。”山东北仁汇智能源发展
有限公司总经理王新介绍说，北仁汇智虽
然是小微企业，但已经是国内无线消防自
动报警器的制造商龙头，产品不仅有20多
项专利，还拥有独立的软件知识产权，已经
获得双软认证，多项技术填补了国内空白。

中小场所和住宅是火灾的频发场所，
火灾发生率占整个社会发生火灾的90%以
上,而且这类场所约有95%以上没有消防预
警设备。王新说，此块市场容量巨大，保守
估计仅山东就有300多亿，全国超过4000亿
元，公司在同行业里的市场占比达70%以
上。北仁汇智去年的营业收入达到1800万
元，净利润达810万元，今年的营业收入预计
将达到8000万元。

北仁汇智在技术、市场上的双重优势
引起了现场投资人的青睐。王志华认为，在
5个项目中，山东北仁汇智能源发展有限公
司作为无线消防报警龙头企业,目前处在一
个比较成熟的阶段，是其中最有上市前景
的公司。王志华也表示将尽快与企业进行
沟通，并表达出强烈的投资意愿。

作为南极磷虾油保健品细分市场上的隐
形冠军，济南极源生物科技有限公司具备从
产业链上游磷虾的捕捞，中游的南极磷虾原
油加工，到进入市场化的终端品牌产品综合
开发能力，产品可做到追溯到源头。

“深海鱼油的保健功效已经深入人心，
南极磷虾油的功效则是倍于深海鱼油，我
们就是想要将这个源于南极的健康、绿色
保健品带给消费者。”极源生物总经理王娜
介绍说，保健品是个万亿级的广阔市场，极
源生物想把南极磷虾油做成一个值得信赖
的南极健康品牌。

极源生物按照国际标准研发的磷虾油
保健品去年只进行了部分渠道的试销售，
就获得非常可观的销售额。王娜说，希望出
让10%股份，融资1000万元，主要用于运营资
金、固定产品采购以及科研经费，使公司加
速发展。

“南极磷虾作为一种战略性资源，让这
个行业具有很好的商业前景。”王志华说，
几年前接触过这个行业的早期公司，当时
他们只是处于原料初加工阶段，虽然看好
这个行业极佳的前景，但是并没有投资。王
志华认为，极源生物改变了南极磷虾行业

原有的单一商业模式，整合了产业链，走到
了产业链的顶端，有了自己的品牌，还走出
了一条轻资产的路子，可以说是在5个项目
中有着最佳的商业模式。

“开车、坐办公室久了，会腰酸背痛、双
腿麻木？今天，我给大家带来了一条专为办
公男人设计的裤子——— 咔裤。”创客孙荣光
一开始演讲，便直接切入了主题。“咔裤与
传统裤子有很大的不同，腰围、膝围、髋围
增加了余量，可以根据人体的活动而调整，
面料立体、通风。我们的目标客户为1亿商
务人士和私家车主，是中国最有消费能力
的群体。”孙荣光介绍。

孙荣光总结说，咔裤采取的是实体商
场专柜+电子商务+高端团体定制+跨界创
新营销四线合一的营销模式，形成全渠道
跨界营销。

“咔裤的创始人虽然是60后，却有着90

后的头脑，对互联网有着敏锐的认识，学习
能力强。这个事情都大有可为，关键是看如
何去经营，建议你切中一个点再进行规划。
这样的企业肯定不愁投资，接下来我们可
以进一步洽谈。”王志华说。

本报记者 刘相华 李虎 韩笑

本报济南4月17日讯(记者 刘相华
李虎 韩笑) 14日下午，“寻找山东纳斯达
克先锋”月度比赛如期拉开帷幕，济南极源
生物科技有限公司、山东桌趣文化传媒有
限公司等5家入围企业进行了路演比拼，获
得了点评嘉宾的认可。由于首轮比赛创业
项目十分优秀，未来市场潜力巨大，投资机
构现场圈出了最具上市潜力奖项目，双方
进一步深入沟通后有望达成投资协议。

“你是什么星座，就在对应的口上投个
硬币，一张纸签会弹出来，在阅读星座运势
的同时，也看到了广告商投放的广告。”比
赛现场，山东桌趣文化传媒有限公司创始
人王树春拿出一台他发明的星语桌面广告
机，向现场的观众展示。其他几家企业也带
来了精彩的路演，并与开来证券总裁王志
华、汇益创投总经理齐恩辉两位嘉宾进行
了交流。

企业路演结束后，点评嘉宾评出了一
系列奖项。从事无线消防警报产业的北仁
汇智能源有限公司，得到了两位投资人的
一致认可，被评为“最具上市潜力奖”。山东
桌趣文化传媒有限公司获得了“最接地气
奖”，专注做咔裤的济南恺恩经贸有限责任
公司，获得了“最具激情奖”。此外，掌麦信
息科技公司和济南极源生物科技有限公司
分别获得了“最佳技术支撑奖”、“最佳商业

模式奖”。
针对到场旁听的创业者提出的问题，

王志华也给出了中肯的建议。王志华说，对
于创业来说，方向是非常重要的，不然走得
越远可能会死得越惨，创业者要多听取投
资人的分析和建议，不一定能给出最高投
资额度的投资人就是最好的，更要看重投
资人带来的资源。

“总理喊你来创业”第二季———“寻找
山东纳斯达克先锋”，是本报举办的一项贯
穿全年的大型公益活动,活动将采取创业大
赛的形式,通过月赛、季赛、预赛和决赛,十
家最终获胜的企业不仅将获得荣誉称号,还
能获得创投资金的支持,本次活动的合作
方——— 开来证券提供的创投资金将不少于
1亿元。

“寻找山东纳斯达克先锋”首赛上演“激情岁月”

投投资资人人圈圈出出““最最具具上上市市潜潜力力””项项目目

现场特写：投资人热评参赛项目

““企企业业已已十十分分成成熟熟，，具具有有投投资资潜潜力力””

围绕经济、政治、文化、社会、生态文明建设和党的建设六大领域

山山东东遴遴选选330000名名智智库库高高端端人人才才
本报济南4月17日讯 从山东省人才

工作领导小组办公室了解到，为深入贯彻
党的十八大和十八届三中、四中、五中全会
精神，落实中央和省委关于加强新型智库
建设的部署要求，集聚海内外智库高端人
才，服务党委政府科学决策，助推经济文化
强省建设，决定面向海内外引进培养一批
智库高端人才。

一、遴选目标
用3—5年时间，围绕经济建设、政治建

设、文化建设、社会建设、生态文明建设和
党的建设六大领域，遴选300名左右智库高
端人才，纳入山东省高端人才储备库,并从
中遴选出30名左右首席专家和100名左右
岗位专家。

二、遴选对象
（一）高校、科研院所、企业和其他经济

社会组织中，在经济建设、政治建设、文化
建设、社会建设、生态文明建设和党的建设
领域长期从事公共政策研究和决策咨询的
人才或相关专业技术岗位人才。

（二）具有丰富公共政策研究和决策咨
询经验的离职或退休党政领导干部、企业
高管。

三、遴选条件
（一）坚持正确政治方向，爱党爱国，遵

纪守法，德才兼备，具有高度社会责任感。
（二）熟悉国情省情，具有战略思维和

国际视野，富有创新精神，在所属领域具有
较高知名度和社会影响力。

（三）从事公共政策研究和决策咨询的
人才，提出的政策建议被省级以上党委、政
府采纳，对经济社会发展产生重要影响或
有重要贡献的。

（四）专业技术岗位人才，在专业领域取
得过国内外同行公认的重要成就，获得过省
部级二等奖以上相关成果奖励（省部级一等
奖前3位、二等奖首位）或海外重要奖项。

（五）在职人选应担任副高级以上专业
技术职务，离职、退休人选应担任过正高级
专业技术职务或为本领域造诣深厚的研究
权威。

（六）在职人选年龄一般不超过55周
岁，离职、退休人选年龄一般不超过65周
岁。对特别突出和紧缺的人才，可适当放宽
年龄要求。

四、遴选方式
（一）省外引进

1 .目前在省外单位或海外工作，由山
东省行政区域内高校、科研院所、企业和其
他经济社会组织引进后，从事公共政策研
究和决策咨询工作。

2 .全职人选每年在山东省内工作不少
于9个月，兼职人选不少于2个月。

（二）省内遴选
目前在山东省内单位工作，经遴选认

定后，全职人选每年从事公共政策研究和
决策咨询工作不少于9个月，兼职人选不少
于2个月。

根据山东省智库高端人才队伍建设的
需要，对中国科学院院士、中国工程院院
士、中国社科院学部委员、国家“千人计划”
专家、“万人计划”专家、泰山学者、泰山产
业领军人才等省级以上高层次人才，按照
一事一议原则，由山东省行政区域内高校、
科研院所、企业和其他经济社会组织引进
或推荐，经山东省人才工作领导小组研究
批准后，直接入库。

首批智库高端人才入库后，参照泰山
学者和“山东省有突出贡献中青年专家”评
选标准，从中遴选部分首席专家和岗位专
家。 （本报记者）
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生鲜电商平台

寻求抱团发展

本报济南4月17日讯(记者
王颖颖 ) 近日，乐农优选、店小
一、订果果、鲜果淘等省内20余家
生鲜电商平台、近50人，齐聚济
南，畅所欲言，谈各自平台发展中
遇到的问题，探讨生鲜电商平台
未来发展趋势，寻求共赢的合作
方式，希望将生鲜电商平台运营
成本降低，为消费者提供性价比
高的产品。

乐农优选是本次活动的发起
者之一，谈到发起原因，该公司市
场总监栾刚感触颇多。“昨天晚上
路过我家楼下的水果摊，看到有
人在卖樱桃，价格是五六十元一
斤，价格比线上还便宜。我尝了一
点，味道比较像大连樱桃。但是很
多消费者分辨不出来，他们只知
道在实体店既不用等，还便宜，为
什么还要到线上去买呢？”

栾刚说，目前掣肘生鲜电商
发展的主要有两块，一是物流费
用过高，二就是中间环节过多，增
加了成本。“一种水果放到线上销
售，要经过采摘、分拣、包装，包装
还要加冰袋、吸水纸，然后再加上
物流等很多环节，在这个过程中，
成本就一层层增加。而线下的超
市销售，只需要到批发市场拿货，
这个环节就简单了很多。”栾刚
说，单就中间环节的费用，几乎就
占到了整体费用的 3 0%甚至更
高，而这些费用只能转嫁到消费
者身上。“如果我们强迫供应商去
降价，他们又会逼迫农户降价，这
是不符合政策的，也不是我们想
看到的。”

在栾刚以及乐农优选CEO姬
之幼看来，最好的方式就是供货
商、物流、包装等各个中间环节的
企业聚在一起，都在一条供应链
上，大家通力合作，降低中间环节
成本，将产品的价格降下来的，提
升品牌价值，给广大消费者提供
性价比更高的产品。“高性价的产
品才是消费者最需要的产品，这
个市场足够大。”

路演现场，创业人展示他们的创业产品。 本报记者 左庆 摄
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